

Buen comienzo de Los Dragones

La colindante población con Toledo capital, de Bargas, acogía con ganas su primera ruta motera organizada por la Peña Motera Dragones del Infierno.

■ FERNANDO ROBLEDA

Hasta Bargas fueron llegando un buen grupo de motos, con representación, entre otros, de las principales peñas moteras de Toledo capital y provincia, como la de sus vecinos de la Peña Motera Covachuelas, Mototurismo Manchego, la Asociación Motera de Magán, el Moto Club Torrijos, los Azor 4011 de Villamiel de Toledo, el Moto Group Proscritos de Toledo, y nuestro amigo Antonio, presidente de la Peña Motera Amigos de Eva, los Papajitus Salvajes; también se contó con representación del delegado de motorismo de la Federación Castellano-Manchega de Motociclismo, que siempre se interesa por los nuevos grupos moteros que empiezan su actividad en el motorismo.

Allí, por 5 euros, te podías inscribir; a cambio te ofrecían caña de cerveza de bienvenida, cerveza con aperitivo en Cobisa (Toledo) y caña de cerveza y papeo, un buen precio anticrisis para estos tiempos que estamos.

A las siete de la tarde se inició una ruta moterística hasta Cobisa, pasando por Toledo capital, realizando un recorrido por los alrededores, pasando por delante de las principales puertas históricas de la ciudad, continuando por la carretera del valle, desde la que se pueden contemplar las magníficas vistas de la Ciudad Imperial desde lo alto. Después seguimos por la carretera de Argés hasta el centro de Cobisa, haciendo parada baritima en el kiosco La Plaza de nuestro buen amigo motero Antonio, de la Peña Motera de Cobisa Amigos de Eva. Allí nos ofrecieron de aperitivo buen jamón ibérico y una estupenda tortilla de patatas, que



fue del gusto de todos. A la vuelta al centro neurálgico del evento, se hizo un homenaje a los moteros que no están, guardando un minuto de silencio y portando unas bengalas; y después se aceleraron todos los motores a la vez. Para cenar, unas exquisitas carcamusas con patatas, plato típico de la gastronomía toledana, que no dejaron indiferente a nadie. Después sorteo de regalos, entre ellos un casco, y a continuación, lanzamiento de regalos al aire. En definitiva, una buena tarde-noche motera, que los Dragones del Infierno han sabido plantear con éxito, llegando a las 100 inscripciones, una buena cifra, para ser la primera vez, un buen evento en el que nos conocemos todos y además punto de encuentro para los moto clubs de la zona, que pudieron hacer presentación de las próximas concentraciones moteras. De parte de los Dragones del Infierno, agradecer a todos la asistencia a su evento y agradecer a todos los colaboradores y cuerpos de seguridad y protección la ayuda prestada, esperando al año que viene ir superándose, cosa que seguramente será así, pues los Dragones del Infierno son moteros amables con sus visitantes y no organizan los eventos con ánimo de lucro. Saludos y ráfagas.

